

Fecha 04.01.2015	Sección Estados	Página 22
----------------------------	---------------------------	---------------------

Prevén daño ecológico por obra aeroportuaria en Cancún

CANCÚN, Q.R.

El Grupo Aeroportuario del Sureste (Asur) proyecta la construcción de la terminal 4 del Aeropuerto Internacional de Cancún, lo que implicará el cambio de uso de suelo en 55 hectáreas, donde se eliminará la vegetación para edificar estacionamientos, plataformas, vialidades y áreas de seguridad.

De acuerdo con el proyecto —cuya copia tiene *La Jornada*—, la selva ubicada junto a la terminal “está en buen estado de conservación, por lo que su remoción implicará la pérdida del hábitat y la reducción de la superficie permeable”.

La empresa que administra el aeropuerto se comprometió a mitigar el daño ecológico con la creación de una planta de tratamiento de aguas residuales, un programa de manejo de basura, ahorradores de agua y letreros para la protección del ambiente, entre otras medidas.

Prevén funcionamiento en 2017

La cuarta terminal tendría capacidad para movilizar de 6 a 9 millones de pasajeros y deberá estar lista para operar en el primer semestre de 2017; permitirá a Cancún atender a 25 millones de pasajeros cada año.

Las obras incluyen la expansión de la terminal 3 (cuya manifestación de impacto ambiental se autorizó en noviembre) y la creación de una gasolinera detrás del edificio administrativo, ya aprobada, para iniciar operaciones en 2015. Queda pendiente la decisión de solicitar los permisos para edificar un hotel aledaño a la terminal aérea.

El pasado 26 de diciembre, el Aeropuerto Internacional de Cancún nombró a Adrienne Tapich (quien arribó con su familia proveniente de Washington) el pasajero 17 millones de 2014, con lo que la terminal tuvo el mejor año desde que Asur la tomó en concesión.

CARLOS ÁGUILA ARREOLA,
CORRESPONSAL

